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COMISIÓN DE INVESTIGACIÓN SOBRE LA POSIBLE INCIDENCIA DE LA ENTRADA 
DEL CORONAVIRUS A TRAVÉS DEL AEROPUERTO ADOLFO SUÁREZ MADRID-
BARAJAS EN LA EXPANSIÓN DE LA COVID-19 EN LA COMUNIDAD DE MADRID 

 
XII LEGISLATURA 

 
ACTA Nº 9/2022, DEL DÍA 19 DE OCTUBRE DE 2022 

 
 
 

ASISTENTES 
 
ILMO. SR. D. JOSÉ VIRGILIO MENÉNDEZ MEDRANO 
ILMO. SR. D. JOSÉ LUIS GARCÍA SÁNCHEZ 
ILMA. SRA. Dª. ANA DÁVILA-PONCE DE LEÓN MUNICIO 
ILMO. SR. D. ALBERTO ESCRIBANO GARCÍA 
ILMO. SR. D. JAVIER PADILLA BERNÁLDEZ 
ILMA. SRA. Dª. MARÍA PASTOR VALDÉS (sustituyendo al Ilmo. Sr. D. Pablo 
Gómez Perpinyá) 
ILMO. SR. D. ENRIQUE RICO GARCÍA HIERRO 
ILMA. SRA. Dª. GÁDOR PILAR JOYA VERDE 
ILMO. SR. D. PABLO GUTIÉRREZ DE CABIEDES HIDALGO DE CAVIEDES 
ILMO. SR. D. JAVIER PÉREZ GALLARDO 
 
LETRADO: D. ANTONIO LUCIO GIL 

 
 
 En Madrid, siendo las diez horas del día diecinueve de octubre de dos mil veintidós, se 
reúnen en la Sede de la Asamblea los Ilustrísimos Señores Diputados anteriormente 
relacionados, con el fin de celebrar reunión de la Comisión de Investigación sobre la 
posible incidencia de la entrada del coronavirus a través del Aeropuerto Adolfo Suárez 
Madrid-Barajas en la expansión de la Covid-19 en la Comunidad de Madrid debidamente 
convocada al efecto. 
 
El Ilmo. Sr. Vicepresidente y la Ilma. Sra. Secretaria abandonan su puesto en la Mesa, ex 
artículo 117 RAM, para tomar parte del debate de los siguientes puntos. 
  
 El Ilmo. Sr. Presidente recuerda que, conforme al artículo 104.a) del Reglamento de la 
Asamblea, las sesiones de las Comisiones de Investigación no son públicas, salvo cuando 
no se tramiten comparecencias, por lo cual, en la presente sesión serán públicos los 
puntos primero, segundo y tercero, y no público el punto cuarto de ruegos y preguntas. 
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 El Ilmo. Sr. Presidente solicita a los Sres. Portavoces de los Grupos Parlamentarios, de 
conformidad con el artículo 64.2 del Reglamento de la Asamblea, que anuncien las 
sustituciones de Diputados en sus Grupos, con la finalidad de que consten en acta. Por el 
Grupo Parlamentario Más Madrid se comunica la sustitución del Ilmo. Sr. D. Pablo Gómez 
Perpinyá por la Ilma. Sra. Dª. María Pastor Valdés.    
 
 

PUNTO PRIMERO: C 726(XII)/21 RGEP 12420 del Sr. D. Emilio Conde Herce, 
Director de Grandes Cuentas de Quirón Prevención, a petición del Grupo 
Parlamentario Popular, al objeto de informar sobre ejecución de los contratos 
adjudicados por AENA, para la realización de controles y realización de pruebas 
de COVID en el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas. (Por vía del artículo 
75.3 y concordantes del R.A.M) 

 
 Comparece el Ilmo. Sr. D. Emilio Conde Herce, Director de Grandes Cuentas de Quirón 
Prevención. 
  
 El Sr. Presidente pregunta al compareciente si ha leído los términos del requerimiento 
que se le cursó y, por tanto, si conoce los derechos que le asisten y los apercibimientos 
legales que le afectan, y que se hacen constar en dicho requerimiento. El compareciente 
contesta afirmativamente. 
  
 El Sr. Presidente recuerda el formato de la comparecencia. 
  
 El Sr. Presidente abre un turno para presentación de la iniciativa a cargo del grupo 
parlamentario que la instó. 
 - Por el Grupo Parlamentario Popular, la Ilma. Sra. Dª. Ana Dávila-Ponce De León 
Municio.  
  
 Se abre el primer turno de portavoces, conforme al formato pregunta-respuesta, en el 
que intervienen: 
 - Por el Grupo Parlamentario Vox, el Ilmo. Sr. D. Javier Pérez Gallardo. El 
compareciente va respondiendo, sucesivamente, a sus preguntas.  
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, el Ilmo. Sr. D. José Luis García Sánchez. El 
compareciente va respondiendo, sucesivamente, a sus preguntas. 
 - Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, el Ilmo. Sr. D. Javier Padilla Bernáldez. El 
compareciente va respondiendo, sucesivamente, a sus preguntas. 
 - Por el Grupo Parlamentario Popular, la Ilma. Sra. Dª. Ana Dávila-Ponce De León 
Municio. El compareciente va respondiendo, sucesivamente, a sus preguntas. 
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 Se abre el segundo turno de portavoces, conforme al formato pregunta-respuesta, en el 
que intervienen: 
 - Por el Grupo Parlamentario Vox, el Ilmo. Sr. D. Javier Pérez Gallardo. El 
compareciente va respondiendo, sucesivamente, a sus preguntas.  
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, el Ilmo. Sr. D. José Luis García Sánchez, 
haciendo consideraciones.  
 - Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, el Ilmo. Sr. D. Javier Padilla Bernáldez, 
haciendo consideraciones.  
 - Por el Grupo Parlamentario Popular, la Ilma. Sra. Dª. Ana Dávila-Ponce De León 
Municio, haciendo consideraciones y formulando una pregunta. El compareciente 
responde a la misma.  
   
 La presidencia declara un receso de diez minutos, siendo las diez horas y cincuenta 
minutos. 
  
 Se reanuda la sesión, siendo las once horas.  
  
 El Ilmo. Sr. Vicepresidente retoma su puesto en la Mesa, ex artículo 117 RAM. 
 
 

PUNTO SEGUNDO: C 740(XII)/21 RGEP 12438 del Sr. D. Enrique Ruiz Escudero, 
Consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, a petición del Grupo 
Parlamentario Popular, al objeto de informar sobre medidas propuestas y 
solicitadas por la Comunidad de Madrid al Ministerio de Sanidad para el control 
de viajeros en el aeropuerto Adolfo Suarez, Madrid-Barajas, y limitar la expansión 
de la COVID-19 en la Comunidad de Madrid. (Por vía del artículo 75.3 y 
concordantes del Reglamento de la Asamblea) 

 
 Comparece el Excmo. Sr. Consejero de Sanidad de la Comunidad de Madrid, D. 
Enrique Ruiz Escudero. 
  
 El Sr. Presidente pregunta al compareciente si ha leído los términos del requerimiento 
que se le cursó y, por tanto, si conoce los derechos que le asisten y los apercibimientos 
legales que le afectan, y que se hacen constar en dicho requerimiento. El compareciente 
contesta afirmativamente. 
  
 El Sr. Presidente recuerda el formato de la comparecencia. 
  
 El Sr. Presidente abre un turno para presentación de la iniciativa a cargo del grupo 
parlamentario que la instó. 
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 - Por el Grupo Parlamentario Popular, la Ilma. Sra. Dª. Ana Dávila-Ponce De León 
Municio.  
  
 Se abre el primer turno de portavoces, conforme al formato pregunta-respuesta, en el 
que intervienen: 
 - Por el Grupo Parlamentario Vox, la Ilma. Sra. Dª. Gador Joya Verde. El 
compareciente va respondiendo, sucesivamente, a sus preguntas.  
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, el Ilmo. Sr. D. Enrique Rico García-Hierro, 
quien empieza por precisar los términos de cortesía de la presencia y participación de su 
grupo en esta Comisión, a la que considera sin competencia sobre el objeto que investiga. 
El compareciente va respondiendo, sucesivamente, a sus preguntas. 
 - Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, el Ilmo. Sr. D. Javier Padilla Bernáldez. El 
compareciente va respondiendo, sucesivamente, a sus preguntas. 
 - Por el Grupo Parlamentario Popular, la Ilma. Sra. Dª. Ana Dávila-Ponce De León 
Municio. El compareciente va respondiendo, sucesivamente, a sus preguntas. 
  
 Se abre el segundo turno de portavoces, conforme al formato pregunta-respuesta, en el 
que intervienen: 
 - Por el Grupo Parlamentario Vox, la Ilma. Sra. Dª. Gador Joya Verde. El 
compareciente va respondiendo, sucesivamente, a sus preguntas.  
 - Por el Grupo Parlamentario Socialista, el Ilmo. Sr. D. Enrique Rico García-Hierro. El 
compareciente va respondiendo, sucesivamente, a sus preguntas. 
 - Por el Grupo Parlamentario Más Madrid, el Ilmo. Sr. D. Javier Padilla Bernáldez. El 
compareciente va respondiendo, sucesivamente, a sus preguntas. 
 - Por el Grupo Parlamentario Popular, la Ilma. Sra. Dª. Ana Dávila-Ponce De León 
Municio. El compareciente va respondiendo, sucesivamente, a sus preguntas. 
 
  
  

PUNTO TERCERO: C 729(XII)/21 RGEP 12426 del Sr. D. Fernando Simón Soria, 
Director del Centro de Coordinación de Alertas y Emergencias Sanitarias, a 
petición del Grupo Parlamentario Popular, al objeto de informar sobre protocolos 
y actuaciones implantadas por el Ministerio de Sanidad para el control de 
viajeros afectados por COVID, llegados a Madrid a través del Aeropuerto de 
Madrid-Barajas, y el motivo del rechazo a las propuestas realizadas por la 
Comunidad de Madrid al respecto. (Por vía del artículo 75.3 y concordantes del 
Reglamento de la Asamblea) 

 
 El Sr. Presidente comunica que la persona requerida, D. Fernando Simón Soria, 
Director del Centro de Coordinación de Alertas y Emergencias Sanitarias, recibió en 
tiempo y forma el requerimiento de la Asamblea, no obstante respondió al mismo con un 
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escrito (registrado de entrada en la Asamblea con número RGEP 21989, de 30 de 
septiembre de 2022) en el que viene a hacer saber que no comparecerá, “atendiendo a lo 
establecido en los dictámenes del Consejo de Estado” sobre la materia, que relaciona en 
el mismo escrito. En este sentido, el Sr. Presidente precisa que, como quiera que las 
Comisiones de Investigación sólo son públicas cuando se tramitan comparecencias, y en 
este caso no se va a poder celebrar la prevista en este punto del orden del día, procede 
remitirse al punto cuarto “ruegos y preguntas” para que, si así se desea por algún 
Diputado, se puedan hacer consideraciones sobre la cuestión de la no comparecencia de 
la persona requerida. Se pasa al siguiente punto del orden del día, el cuarto, “ruegos y 
preguntas”. 
  
 En este momento, el Ilmo. Sr. Presidente recuerda como, al no tratarse ya celebración 
de comparecencias, la sesión deja de ser pública.  
  
 La sesión continua con carácter secreto. 
 

PUNTO CUARTO: Ruegos y preguntas. 
  
El Ilmo. Sr. Portavoz del Grupo Parlamentario Más Madrid,  D. Javier Padilla Bernáldez 

pregunta sobre diversos aspectos de la tramitación de las conclusiones, entre ellos sobre 

plazos de presentación de propuestas y sobre la necesidad o no de que sea registradas 

con antelación suficiente como para que la Mesa de la Asamblea las conozca. El Ilmo. Sr. 

Presidente pide al Sr. Letrado que informe al respecto, quien procede a hacerlo, 

precisando que el plazo lo fija la propia Mesa de la Comisión, y que no es necesario el 

conocimiento previo por la Mesa de la Asamblea.  

 

El Ilmo. Sr. Presidente adelanta que procederá, en los próximos días, a convocar una 

Mesa y Portavoces para fijar los aspectos correspondientes. 

  

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las doce horas y doce 

minutos, en el lugar y fecha anteriormente señalados. 
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Vº Bº 
EL PRESIDENTE 

  LA SECRETARIA 

    

 
 

   

    

Fdo.: José Virgilio MENÉNDEZ 
MEDRANO.  

Fdo.: Ana DÁVILA-PONCE DE LEÓN 
MUNICIO  

 
 

 


